

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 132, n. 4, Juillet-Août 2022

[Consulta en línea desde Intranet](#)

Lionel Andreu, Joeffrey Drouard, Bruno Karoubi Étude sur la réussite au concours d'agrégation externe et le recrutement des enseignants-chercheurs dans les matières juridiques.....	551
<i>What Determines the Success to the External "Agregation" Competition in Law and the Recruitment of University Lecturers and Researchers?</i>	
Flora Yselle Malah Kuete, Dieudonné Mignamissi, Brice Nguimo Kuete Political Decentralization and Subjective Well-Being: Evidence from Propensity Score Matching Estimates	583
<i>Décentralisation politique et bien-être subjectif : une analyse par la méthode d'appariement des scores de propension</i>	
Bérangère Legendre, Sarah Le Duigou The Financial Burden of Health Expenses in Retirement	615
<i>Le poids financier des restes-à-charge en santé à la retraite</i>	
Nabila Arfaoui, Amandine Gnonlonfin The Economic Value of NBS for Flood Risk Mitigation and their Benefits in a River Basin Context: a Meta-Regression-Analysis.....	649
<i>La valeur économique des solutions fondées sur la nature de réduction du risque dans un contexte de bassin-versant : une méta-régression analyse</i>	
Jérémy Celse, Gilles Grolleau, Sylvain Max « Le » Covid-19 est-il plus grave que « la » Covid-19 ? Impact du genre grammatical attribué à la maladie sur sa perception et sur les mesures de protection prises pour s'en prémunir	679
<i>Would a Male Sounding Name for the Covid-19 be Perceived as More Serious than a Female Sounding Name? Impact of the Grammatical Gender Assigned to the Disease on its Perception and on the Protective Measures Taken to Avoid it</i>	